

## Presseinformation

### **MIG Capital veräußert Beteiligungsunternehmen biocrates an Bruker Corporation**

München, 3. Juni 2025

MIG Capital AG, einer der führenden deutschen Wagniskapitalgeber, gibt einen Exit bekannt. Zusammen mit anderen Investoren wurde der Verkauf der biocrates life sciences ag, Innsbruck, an die Bruker Corporation (NASDAQ: BRKR) abgeschlossen.

biocrates ist weltweit führend auf dem Feld der sogenannten Massenspektrometrie-basierten quantitativen Metabolitenanalytik. Mit Kits, Software und Services macht das Unternehmen standardisierte Metabolomik möglich. Die Produkte von biocrates werden in Hunderten von Laboratorien rund um den Globus eingesetzt und versetzen Forscher in die Lage, mehr als 1.800 Biomarker in einem einzigen Tropfen Blut zu messen.

Die Übernahme durch Bruker ist ein Meilenstein für biocrates und eine Bestätigung ihrer bisherigen Arbeiten. Die neue Partnerschaft erweitert Brukers bisherige MS-basierte metabolomische Lösungen. biocrates unterstützt dadurch die Expansion von Bruker im Bereich Multiomics.

**Dr. Matthias Kromayer**, Managing Partner der MIG Capital, sagt: „Das biocrates-Team kann stolz auf seine Leistung bei der State-of-the-Art Metabolom-Analyse sein. Es hat eine einzigartige Technologie entwickelt, die es ermöglicht, Rückschlüsse auf zahlreiche Krankheiten zu ziehen. biocrates ist damit ein Anbieter wichtiger Bausteine für die personalisierte Medizin geworden. Mit Bruker wissen wir unser nun ehemaliges Beteiligungsunternehmen in besten Händen, um die Technologien weiterzuentwickeln und zu skalieren.“

### Über MIG Capital

MIG Capital zählt zu den führenden deutschen VC-Investoren. MIG investiert über die MIG Fonds in junge Deep Tech- und Life Sciences-Unternehmen im deutschsprachigen Europa und darüber hinaus. Das Unternehmen hat bisher knapp 760 Millionen Euro in über 50 Unternehmen investiert. MIG-Portfoliounternehmen entwickeln Innovationen unter anderem in den Bereichen Biopharmazeutika, Energie- und Umwelttechnologien, Advanced Computing, Digitalisierung/IoT, Medizintechnik und Digital Health. Aktuell besteht das MIG-Beteiligungsportfolio aus 32 Unternehmen.

MIGs Investment-Team besteht aus einer engagierten Expertengruppe von Ingenieuren, Naturwissenschaftlern, Medizinerinnen und Kaufleuten, die in analytischen und kreativen Prozessen Risiken und Chancen von Geschäftsmodellen und Technologien bewerten. Ihre Reputation, ihre Erfahrung und ihr Netzwerk ermöglichen einen hervorragenden Zugang zu Unternehmen, Institutionen und Entscheidern, um das Wachstum ihrer Portfoliounternehmen zu unterstützen.

In den vergangenen Jahren realisierte die MIG Capital AG mehr als zehn erfolgreiche Verkäufe, darunter in jüngerer Zeit der Portfoliounternehmen Siltectra (an Infineon,) und Hemovent (an

MicroPort) und platzierte mit BRAIN, NFON, BioNTech und Immatix mehrere Unternehmen an der Börse.

Für weitere Informationen: [www.mig.ag](http://www.mig.ag), [www.mig-fonds.de](http://www.mig-fonds.de). LinkedIn: [MIG Capital](#)

**Pressekontakt**

Dr. Klaus Westermeier Medienbüro  
+49-172-8433232  
[info@kwestermeier.de](mailto:info@kwestermeier.de)

MC Services (internationale Medienanfragen)  
Dr. Cora Kaiser, Catherine Featherston, Dr. Johanna Kobler  
+49-89-210228-0  
[migag@mc-services.eu](mailto:migag@mc-services.eu)